

Ohne Wenn und Aber immer für andere da

Stadt Osterhofen verlieh beim Ehrenamtsabend in der Stadthalle insgesamt 43 Ehrennadeln an verdiente Bürger



Sie engagieren sich für die Gemeinschaft: Beim Ehrenamtsabend verlieh Bürgermeisterin Liane Sedlmeier (r.) insgesamt 43 Ehrennadeln an verdiente Bürger. – Foto: Kufner

Osterhofen. Ehrenamtliche machen alles, außer Nein zu sagen: Als Zeichen des Dankes hat Bürgermeisterin Liane Sedlmeier zusammen mit ihren Stellvertretern Thomas Etschmann und Kurt Erndl am Samstag 43 Ehrenamtliche mit der Ehrennadel der Stadt Osterhofen ausgezeichnet. „Menschen wie Sie sind immer da, ohne Wenn und Aber“, hieß Liane Sedlmeier die Geehrten zum Ehrenamtsabend in der Stadthalle willkommen.

Eigentlich hätte die vierfache Profi-Kickboxweltmeisterin Ju-

lia Irmen an diesem Abend die Ehrenskulptur der Stadt bekommen sollen. „The Cop“ war jedoch kurzfristig erkrankt. Die Verleihung wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.

Besonders begrüßte die Bürgermeisterin auch die Neubürger (sh. Bericht unten). Mit dem Neubürgerempfang will die Stadt neuen Einwohnern die Eingewöhnungsphase erleichtern und sie ermuntern, sich einem der 170 Vereine anzuschließen. Weitere Grüße galten Pfar-

rer Emanuel Hartmann, Stadtpfarrer Monsignore Hans Herlinger, Pfarrer Christoph Keller, Ehrenbürger Otto Würger, Georg Reischl, Träger der Ehrenskulptur, Bruni Irber und weiteren Stadträten, den Abteilungsleitern der Stadtverwaltung, Carolin Probst, die den Abend musikalisch umrahmte und der Wasserwacht Osterhofen, die die Gäste bewirtete.

In den vergangenen sieben Jahren hat die Stadt die Ehrennadel bereits an 330 Personen verliehen. 43 kamen beim jüngs-

ten Ehrenamtsabend hinzu. Abwechselnd riefen die stellvertretenden Bürgermeister Thomas Etschmann und Kurt Erndl die Nominierten dem Alphabet nach auf und verlasen die Laudationes. Diese wurden von den vorschlagenden Vereinen und Gruppen verfasst.

Die Lobreden sind Ausdruck der Wertschätzung für die freiwillige Arbeit von Menschen, die oft seit Jahrzehnten im Hintergrund werkeln. Von „Aktivposten mit den meisten Arbeits-

einsätzen“, einem „Feuerwehrmann mit Leib und Seele“ und einer „stillen Perle“ war darin voller Bewunderung die Rede. Es sind Menschen, die Pfarreien und Kirchengemeinden am Laufen halten, die Gemeinschaft im Sportverein fördern und ihrem Nächsten im Notfall zu Hilfe eilen. „Ihr bürgerschaftliches Engagement schafft neue Verbindungen“, dankte Liane Sedlmeier und führte aus: „Unsere Gesellschaft ist auf die Ehrenamtlichen angewiesen.“ – mik

DIE GEEHRTEN

Gabi Aigner, Pfarrei Hl. Kreuz Osterhofen; Anton Altmann, TSV Altenmarkt; Josef Altmann, FC Obergessenbach; Mathilde Apfelbeck, Katholischer Frauenbund Osterhofen; Katharina Bichlmeier, Christlicher Frauen- und Mütterverein Gergweis; Serena Diel, Musikverein Osterhofen-Altenmarkt; Christiane Eckl, Katholischer Frauenbund Kirchdorf; Siglinde Eder, Feuerwehr Untergessenbach; Josef

Eggersdorfer, Schloßschützen Oberndorf; Mario Gaida, FC Bayern Fanclub Thundorf; Marianne Gerstl, Katholischer Frauenbund Wisselsing; Sonja Haller, Geflügelzuchtverein Altenmarkt; Xaver Helmel, Krieger- und Reservistenkameradschaft Altenmarkt; Roswitha Hoffmann, KAB Gergweis; Johann Irber, Pfarrei St. Margaretha Altenmarkt; Ingo Kiefl, Gesangverein Osterhofen; Berta

Kolbe, Orts-Caritasverband Osterhofen; Johann Kröll, Geflügelzuchtverein Osterhofen; Rainer Leopold, Freiwillige Feuerwehr Osterhofen; Annemarie Loibl, Freundeskreis Damenstift; Walter Mader, Pfarrei Galgweis; Hans-Peter Maier, Freiwillige Feuerwehr Galgweis; Ulrike Maier, TC Gergweis; Elisabeth Marsmann, VdK Osterhofen; Franz Nagl, SpVgg Osterhofen-Altenmarkt; Franziska Pirkel,

Pfarrei St. Peter und Paul Wisselsing; Franz Richter, Fischereiverein Osterhofen-Arbing; Konrad Rudzinski, Freiwillige Feuerwehr Arbing; Rainer Schaaf, evangelische Kirchengemeinde Osterhofen; Beate Schmid, Geflügelzuchtverein Gergweis; Klaus Schmidt, Jawa-Club Willing; Alois Schöfberger, Freiwillige Feuerwehr Langenamming; Brigitte Sedlmeier, Pfarrei Mariä-Himmelfahrt und Hl.

Quirin Thundorf; Jochen Seidl, Wasserwacht Osterhofen; Werner Sixt, Bäckerverein Osterhofen; Cornelia Stefan, Kgl. priv. Feuerschützengesellschaft Osterhofen 1425; Albert Umminger, Turnverein Osterhofen; Johann Wagner, Pfarrei Haardorf; Martina Wagner, Jugendrotkreuz Osterhofen; Peter Weigl, Theaterverein Osterhofen; Gerhard Wolf, ESC Osterhofen; Ludwig Wullinger sen., Vereinsgemeinschaft Arbing. – oz